

	<p>Objekt: Medaille auf den 20. Jahrestag der Gründung des PAIGC</p> <p>Museum: Museum August Kestner Trammplatz 3 30159 Hannover (0511) 168-42730 museen- kulturgeschichte@hannover- stadt.de</p> <p>Sammlung: Münzen und Medaillen</p> <p>Inventarnummer: 2000.14</p>
--	---

## Beschreibung

Amilcar Cabral war ein guinea-bissauischer und kapverdischer Unabhängigkeitskämpfer. Seine politische Tätigkeit begann er in den 1950er Jahren als Landwirtschaftsingenieur in Guinea-Bissau, als sich ihm die Probleme der Landwirte und der Bevölkerung offenbarten. Mit seinem Bruder und weiteren Mitstreitern gründete Cabral 1956 den "Partido Africano para a Independência da Guiné e do Cabo Verde" (PAIGC), also die "Afrikanische Partei für die Unabhängigkeit von Guinea und Kap Verde". Cabral wurde am 20. Januar 1973 ermordet. Im Zuge der "Nelkenrevolution" in Portugal erlangte Guinea-Bissau die Unabhängigkeit von der europäischen Kolonialmacht.

Die Medaille wurde 1976 aus Anlass des 20. Jahrestags der Gründung des PGAIC mit einer Auflage von 2000 Stücken herausgegeben. (SV)

## Ausführliche Beschreibung

Vorderseite: Porträt von Amilcar Cabral mit Brille und Kopfbedeckung.

## Grunddaten

Material/Technik: Bronze  
Maße: 7,9 cm

## Ereignisse

Hergestellt wann 1976  
wer A. B. Marques  
wo

Wurde  
abgebildet  
(Akteur)

wann

wer

Amílcar Cabral (1924-1973)

wo

[Geographischer  
Bezug]

wann

wer

wo

Guinea-Conakry

[Geographischer  
Bezug]

wann

wer

wo

Portugal

## Schlagworte

- Medaille
- Unabhängigkeit